

わくわく 消防フェス in 長生 を 開催しました!!

令和6年8月18日、夏休みイベントとして「わくわく消防フェス in 長生」を開催しました。このイベントは、廃棄される消防用ホースを再利用したコインケースの作製体験をメインとしたイベントです。

このコインケースは当消防本部職員が考案したもので、全国各地の消防本部をはじめ、多くの方から問い合わせがある人気のアイテムです。

住民参加型の主催イベントは3年ぶりの開催となりましたが、事前申込の段階から多くの反響があり、予想を超える多くの住民の方に参加していただきました。当日はコインケースの作製に加えて、コースター作製、水消火器体験、消防官なりきり体験などを実施し、たくさんの笑顔あふれるイベントとなりました。

参加者からは「とても良い思い出ができた」「夏休み開催で、子どもたちの相手もしてくれて助かった」「何度も来たくなるような対応だった」など、イベント内容にとどまらず、当消防職員に対する嬉しいお言葉も多くいただきました。また、有志でイベントを運営した職員達からも「住民の皆様との交流はとても楽しく、職員もわくわくできた」という声がありました。

今後も、このような参加型イベントを開催し、住民の皆さんと交流しながら消防業務を知っていただく機会を設けていきたいと思っております！



